

SANIDAD

# Los enfermos depresivos copan el 14% de las consultas médicas

08:06



Francisco Torres, profesor de Psiquiatría de [la UGR](#), afirma que los médicos de familia deben tener una relación más estrecha con especialistas de salud mental.

**EFE.** Los enfermos con depresión suponen ya el 14 por ciento de las consultas médicas de atención primaria en todo el mundo, según se ha puesto de manifiesto durante el congreso que la Asociación Mundial de Psiquiatría ha celebrado esta semana en Granada. Francisco Torres, profesor titular de Psiquiatría de la Facultad de Medicina de Granada, señaló ayer como una de las conclusiones más importantes del congreso "la necesidad de que los médicos de familia tengan un contacto más estrecho, presencial, con los especialistas en salud mental", y destacó que "uno de cada cuatro enfermos que ve cada día a un médico de familia, en todo el mundo, es una persona que tiene un trastorno mental, aunque el motivo que expresa para ir a la consulta sea otro de índole más físico".

Según el facultativo, "el médico de atención primaria conoce bastante bien la farmacología que se puede emplear en los trastornos de salud mental más comunes que se atienden en la medicina primaria, como la depresión o la ansiedad". Torres aboga por apoyar el tratamiento a este tipo de pacientes "con técnicas de terapia psicológicas, que hoy las hay suficientemente breves como para poder aplicarlas incluso en el marco de la atención primaria". El tratamiento de la depresión, para él, es uno de los retos que se debe afrontar.

COMPARTIR



¿qué es esto?

ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »

Más Ofertas Aquí



**Benditera Mr-c023**  
Diez siglos de arte en su hogar.

PVP: 14,94 €



**Palas de Padel Wilson**  
Compra desde tu casa, sin esperas.

PVP: 144,99 €



**Cargador Nokia Teléfono Móvil**  
Móviles y accesorios en Maxmovil.

PVP: 16,00 €

## La Entrevista de la web

Gerardo Sánchez, alcalde de Armilla, responderá el próximo jueves a las preguntas de los lectores.

Envíe su pregunta aquí.



ENCUESTAS DE ACTUALIDAD

¿Considera que la crisis está detrás de la últimas huelgas y del aumento de la conflictividad laboral?

- Sí
- No

Votar »

RESULTADOS ACTUALES

Sí	74%
No	26%

[Ver más encuestas »](#)

## Foro de debate

¿Cree que los casos de corrupción urbanística terminarán con la trama de Estepona o aflorarán nuevos casos?

Deje aquí su comentario

